



VIE LOCALE

Disparition du Président Jean-Jacques Barbaux

Philippe Descrouet, Maire de Serris et l'ensemble du Conseil municipal de la Ville expriment leur tristesse à l'annonce du décès brutal du Président du Département de Seine-et-Marne, Jean-Jacques Barbaux et expriment leurs sincères condoléances à son épouse et à ses enfants

Mis en ligne le 26 février 2018

Philippe Descrouet, Maire de Serris et l'ensemble du Conseil municipal de la Ville expriment leur tristesse à l'annonce du décès brutal du Président du Département de Seine-et-Marne, Jean-Jacques Barbaux et expriment leurs sincères condoléances à son épouse et à ses enfants.

Il nous avait fait l'honneur et l'amitié de venir aux vœux à la population, le vendredi 26 janvier dernier et avait souhaité à être présent pour accueillir le Ministre de l'Education Nationale, Jean-Michel Blanquer, en visite dans notre commune, il y a moins d'un semaine.

Homme de conviction et de caractère, gaulliste de toujours, il avait la passion de son territoire et de ses spécificités, aimait profondément les gens et avait su redonner toute sa force à l'institution départementale, depuis son arrivée en 2015 à la présidence de celle-ci.

Jovial, plein d'humour et fin dans ses analyses comme dans l'appréciation de ses condisciples, Jean-Jacques Barbaux ne laissait personne indifférent.

Conseiller général, maire, Président d'intercommunalité, Président du département, Jean-Jacques Barbaux aura consacré toute sa vie à la Seine-et-Marne dont il était un des plus farouches défenseurs.

Fidèle serviteur de l'Etat, homme fidèle en parole comme en amitié, il aura marqué de son empreinte notre territoire d'exception.

La Ville de Serris perd un ami et nous ne l'oublierons pas.
Adieu Président Barbaux.



